

Misioneros en Cholila

Ya estamos en Cholila

A través de nuestras oraciones y de nuestras ofrendas, estamos acompañando a nuestro matrimonio misionero que ya está en Cholila, provincia de Chubut.

Mariela y Esteban Licatta
Misioneros de ABA en Cholila

Varios meses antes de que viajaran a Cholila, nos reunimos con ellos para dialogar sobre la mejor forma de su sostén. Tenemos muy en claro que ambos fueron llamados, capacitados y dispuestos a obedecer al Señor. Ambos estaban trabajando, pero estaban dispuestos a dejarlo todo a fin de ir donde el Dueño de la mies les mostró que los necesitaba, así que hablamos con ellos con el deseo de que ambos sean misioneros, que en vez de recibir él un sueldo de jornada completa, ambos lo recibieran a medio tiempo, de esa manera ambos tendrían sueldo y a ambos le aportaríamos para jubilación. También dialogamos con ellos sobre cubrirlos con la mejor obra social que encontramos y que está vigente con mucha amplitud en Cholila. A ellos les pareció muy bueno todo esto y así lo estamos haciendo.

Y ahora ya tenemos el primer informe de nuestros misioneros, esta es su carta para que podamos gozarnos de lo que el Señor está haciendo y su nombre sea glorificado como dice su Palabra.



Despedida de Rosario

Se la entregamos tal como la hemos recibido:

Informe Misionero N° 1:

¡Gracias por tanto amor demostrado! Desde unos días antes de partir a Cholila el Señor nos fue bendiciendo, animando y fortaleciendo a través de muchos hermanos que con palabras, mails, llamadas, ayuda con los preparativos, regalos, etc., cubrieron todas y cada una de nuestras necesidades y

aún más allá de ellas (Efesios 3:20). También fue muy emotivo el culto de despedida que nuestra iglesia "Del Redentor" celebró. Con mucho entusiasmo, gozo, lágrimas, ansie-



Bienvenida en Esquel

dad y expectativa partimos desde Rosario el martes 1° de noviembre, junto a unos hermanos de Carmen de Areco que nos ayudaron con la mudanza. Llegamos a "la tierra prometida" el jueves 3 donde nos esperaban los hermanos con flores, chocolates y una linda casa que los hermanos de Esquel acondicionaron. La iglesia madre nos dio la bienvenida con mucho cariño en un culto especial de adoración y dedicación a Dios, el domingo 21 de noviembre en su iglesia.

Nuestros hijos Thiago y Gino se están adaptando rápidamente a la Patagonia, haciendo amiguitos en el barrio, jugando y andando en bicicleta con libertad, acostumbrándose a la tierra y el viento, también incorporando la tonada sureña, y disfrutando de sus nuevas mascotas (sólo falta el potrillito). Nosotros estamos conociendo la idiosincrasia y el estilo de vida del lugar, tomando contacto más personal con la gente e instituciones del pueblo; aprendiendo cada día a buscar la guía y sabiduría del Señor para cumplir con el ministerio que Dios nos ha encomendado.

Cada domingo en nuestra casa nos reunimos con un grupo de aproximadamente 10 creyentes de aquí (la mayoría bautizados) para rendir culto a Dios y realizar un estudio bíblico (con el discipulado de "Lecciones para crecer en la vida espiritual"). Por iniciativa y a pedido de ellos, también nos reunimos los días jueves para orar y compartir de la Biblia. Un sábado por la noche invitamos a nuestra casa a los adolescentes y jó-

venes (hijos y nietos de los hermanos) para conocernos más; compartimos una película cristiana y ricas pizzas. También estamos preparando el terreno para la construcción del futuro templo,



Thiago y Gino Licatta

el cual fue adquirido con el esfuerzo y ofrendas de los hermanos de Cholila y de la iglesia madre. Compartimos unos motivos de oración:

- por el proceso de adaptación de nuestra familia e inserción en la sociedad
- por el crecimiento espiritual y testimonio de los creyentes
- por los contactos personales que estamos haciendo

- para que los amiguitos de los mellizos puedan llegar a conocer a Jesús
- para que en ésta Navidad muchos lleguen al conocimiento de la verdad



La familia Licatta en Cholila

Agradecemos a la ABA, iglesias y hermanos que con compromiso y fidelidad nos sostienen con sus oraciones, ofrendas y apoyo espiritual, anhelando extender el Reino de Dios con vidas transformadas por Su poder y estableciendo una Iglesia Bautista en este hermoso pueblo donde la naturaleza nos habla del Creador.

Con amor en Cristo, sus misioneros.

INSTRUCCIONES PARA HACER LLEGAR LOS APORTES NECESARIOS PARA EL SOSTENIMIENTO DE NUESTROS MISIONEROS ESTEBAN Y MARIELA LICATTA.

Para enviar ofrendas:

1. Depositen su ofrenda a nombre de:
Asociación Bautista Argentina - Asociación Civil
Banco Galicia, Cuenta Misiones
Cuenta N° 9750093-9 126-6
CBU 0070126230009750093967
2. Enseguida avisen el mismo a este correo:
tesoreria@bautistas.org.ar indicando la cantidad de la ofrenda, la Iglesia o la persona que la hizo y mencionando que es para el sostenimiento de Esteban y Mariela Licatta.
3. Al mismo tiempo envíe un correo a:
alba.montesdeoca@gmail.com avisándole el monto del depósito que han hecho, y el nombre de la Iglesia, para poder confirmarle la recepción del aporte y a la vez ponerse en contacto para informarles personalmente y mensualmente.



Vista panorámica de Cholila